

UN CAMINO A LA VERDAD....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

LA ENSEÑANZA DE "LAS FORMAS DE ENERGÍA"

LA SEGUNDA "ÉTAPA" DEL PROGRESO ENERGÉTICO

CONFERENCIA 68: LA MISIÓN CONJUNTA

REUNIÓN DEL DÍA 16 de febrero del 2014

7H30

FORMA DE ENERGIA (HERMANO) Que la paz del SEÑOR esté con vosotros,.....

TODOS y con su Espíritu

HERMANO yo escucho

PARTICIPANTE 9

Hermano en la Tierra hay corrientes que afirman que la espiritualidad es lograr no regresar acá a la Tierra, que el Espíritu o el ego no vuelva a tomar un cuerpo físico

Se dice también que la muerte está íntimamente unida con el nacimiento, siendo esto netamente sexual... que tanto el nacimiento como la muerte están ligados con el deseo, y **que si uno al momento de morir no ha logrado liberarse del deseo, nuevamente toma otra materia porque no ha separado su conciencia del deseo carnal... y va a volver a nacer aquí en la Tierra.**

De lo que le he escuchado a usted, nos ha dicho que el Espíritu no tiene para que regresar acá cuando ya ha terminado su aprendizaje... el aprendizaje es el liberarse del deseo carnal?

HERMANO

Yo creo que has expresado una serie de términos, que quizá en su momento podemos irlos analizando en detalle... pero voy a tratar de contestar en general...

Si el término deseo carnal lo separamos y lo explicamos de la siguiente manera... por ejemplo... deseo en el sentido de anhelo... y pongámoslo así... que el Espíritu encarnado, para ir a tu pregunta, anhela aún mantenerse en el mundo material por algún motivo, ya sea por afinidad con seres queridos o cualquier situación material especial que él considera prioritaria... digamos así como deseo... comprende? Si así fuera esa concepción de deseo...

Pero cuando lo dices carnal hay que especificar cómo lo entiende el material... porque unos materiales podrían entenderlo como un deseo sexual, un deseo de atracción de personas...

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....

no hay prisa no hay límite de tiempo..... pero hay que hacerlo,

ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

En Google Chrome

<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD....

ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS....

PARTICIPANTE 9

Yo le digo deseo carnal...por ejemplo deseo de comer, todas las necesidades propias de la carne, pero en la sexualidad misma es el origen del nacimiento, y al mismo tiempo está ligada con la muerte..... Si lo que es volver a la matriz, es la creación...

HERMANO

Ya, entonces yo generalizando simplemente diría... no usando el término carnal que podría prestarse para confusiones... digamos el deseo material simplemente...

PARTICIPANTE 9

Así es

HERMANO

Si es así entonces, sí podríamos estar de acuerdo... si el Espíritu tiene un deseo material de volver, porque quiere cumplir algo que él considera que es su tarea, que aún le falta por realizarla..... podría darse aquello. Es decir, si a eso lo llamas como volver a vivir en el mundo de materia... *hemos dicho que LA REENCARNACIÓN no es algo así como una regla fija, en el sentido de que debe darse, pero también hemos dicho que podría darse bajo una circunstancia muy especial, en la cual, el Espíritu sienta que eso le es imprescindible para su evolución espiritual... y el SEÑOR LA LUMINOSIDAD considere... digámoslo así... que esa opción es válida...*

PARTICIPANTE 1

Hermano... ahí la reencarnación pasaría de ser un karma... porque así se lo considera aquí, como un castigo que tienes que venir a pagar por el mal que hiciste en la Tierra... pasando a ser un beneficio para el adelantamiento espiritual... estoy en lo correcto?

HERMANO

A ver, el asunto es especial cuando empiezan a utilizar términos materiales y me piden una respuesta... que la respuesta va a ser analizada en base al término material, yo prefiero desechar los términos materiales... y solo generalizarlo como te estoy respondiendo...

PARTICIPANTE 1

Está bien.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....

no hay prisa no hay límite de tiempo..... pero hay que hacerlo,
ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

En Google Chrome

<http://uncaminoalaverdad.com/>

HERMANO

Puede haber repito la posibilidad... no es que sea regla fija lo insisto... pero puede haber la posibilidad que un Espíritu cualquiera... no necesariamente de elevación o no... pero cualquier Espíritu... por determinada circunstancia, le pareciera a él, en su albedrío, que le es necesario cumplir... digámoslo así... una tarea, o varias tareas materiales que a él por su evolución espiritual de esa circunstancia, le pareciera necesario hacerla aquí en tu planeta..... Eso es lo que tú dirías un deseo... él desea aquello... lo estamos enfocando como es la palabra deseo... no como sentimiento negativo, sino como un sentimiento positivo de superación.

PARTICIPANTE 9

□ sea que el deseo nunca termina...

HERMANO

De adelantamiento, podría aceptarse que es así, que no termina... porque tu albedrío... poniendo tu calificativo material... puede conjugar el deseo... si comprende?

Decía, el Espíritu aspira a tal cosa... alguien no lo llama como aspiración, alguien lo llamaría es el deseo... pero nosotros, como ya lo hemos indicado, no le damos importancia a los términos materiales... eso no es lo fundamental... el con qué nombre, con qué calificativo lo denominas a una acción...; **lo fundamental es el albedrío en su propósito, en su finalidad...**, para qué aquello...? Entonces, digo... admitamos eso como posibilidad.

Ahora bien, **quién toma la decisión final... no es el Espíritu encarnado, no es él en su albedrío, él simplemente lo ha expresado... es EL SEÑOR... es EL SEÑOR que en la planificación de la evolución espiritual conjunta, que en la Misión CONJUNTA de la humanidad...** digámoslo así... de los Espíritus o de LAS FORMAS DE ENERGÍA, ve lo mejor para cada uno... entonces el SEÑOR dispone..... y claro está, que podría haber la posibilidad que EL SEÑOR lo disponga... si lo quieres mirar materialmente... aceptando el pedido del Espíritu.

10:05 Ahora bien, **de allí a querer tomarlo como una circunstancia general, como algo que con frecuencia puede darse... realmente es absurdo**, por qué?

Simplemente porque el principio espiritual lleva al Espíritu al adelantamiento.

El Espíritu en sí mismo debe ir a nuevas circunstancias de evolución, de adelantamiento... esa es la principal norma si quieres tomarla así... **el Espíritu ha de adelantar, y adelantar no es volver donde ya estuviste... adelantar es ir a las cosas nuevas**, aquellas cosas que aparentemente son oscuridad por desconocimiento, pero que en su esencia te entregarán Conocimiento y perfección... no sé si eso aclara tu pregunta...

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia....

no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo,

ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

En Google Chrome

<http://uncaminoalaverdad.com/>

PARTICIPANTE 9

Si

HERMANO

De allí, que el mundo material estructure toda una filosofía explicativa de estos aspectos, ya es simplemente... porque el mundo de materia quiere tener explicación detallista de cada caso, de cada circunstancia, y quiere adaptarla a sus necesidades.

Pero lo que sí hay que entender siempre, es que **los principios espirituales no se acomodan a las circunstancias materiales...** el principio está allí... y las circunstancias podrían generarse... esa es la verdadera relación.

PARTICIPANTE 9

Hermano... y en Espíritus más evolucionados la manifestación de ese deseo cómo es?

HERMANO

Allí estamos hablando del término deseo en cualquier circunstancia... o estás hablando del planteamiento que hiciste?

PARTICIPANTE 9

En cualquier circunstancia.

HERMANO

Ya, bien, entonces... en Espíritus más evolucionados como tú lo has dicho... más adelantados, más perfeccionados... simplemente ellos por su evolución ya saben que tienen que ir... digámoslo así... hacia adelante... entendido el hacia adelante como hacia LA SUPERIORIDAD..., deben ir avanzando; entonces ellos van simplemente **a nuevas MISIONES COLECTIVAS, a nuevas Misiones de las FORMAS DE ENERGÍA...** muchas de ellas ya las hemos indicado... eso es básicamente lo que hace el Espíritu más adelantado.

Parte de esas nuevas Misiones puede ser ayudar a aquellos que vienen atrás... digámoslo así... para significar simplemente el vienen atrás... que están evolucionando al sitio donde aquel ya está... eso podría ser parte de su Misión, dar una ayuda a aquellos Espíritus... pero eso no es toda su Misión.

15:43 **Otra parte de su Misión bien podría ser...** ir a una esfera cualquiera que esta sea, y en esa esfera formar parte de la energía consolidada, de su subsistencia ... es decir, de la energía consolidada de la estructura de la propia esfera, y cumplir los fines que el regente de esa esfera, sin importar sexo, porque bien podría decir que la regente de esa esfera lo requiera,

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia....

no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo,

ese es el secreto de la iluminación para tener **FORTALEZA ESPIRITUAL.**

En Google Chrome <http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD....

ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS....

pero todo en los designios de una superioridad divina que lo da el Pensamiento del CREADOR...
y allí coparticipar de las acciones de las FORMAS DE ENERGÍA... que bien podría... ser la aparente inexistencia de vida para tus ojos materiales, o la existencia de actividad energética en los ojos del Espíritu... y allí estar la FORMA DE ENERGÍA colaborando en la tarea de cada individualidad, para apoyar la Misión conjunta del progreso espiritual.

Y eso podría significar a veces una esfera de un aparente..., para el material (Ser encarnado) calor insoportable, para el material.... un frío eterno diría él, y en los dos casos la no vivencia material en ninguna de sus formas, como la concibes en tu esfera terrenal.

Pero, esas FORMAS DE ENERGÍAS allí existentes consolidadas o no... porque puede haber de las dos circunstancias... están **cumpliendo una Misión universal:**

- Primero... **mantener el equilibrio** de lo que tú llamas el cosmos, de lo que nosotros llamamos el UNIVERSO LUMÍNICO
- segundo... **establecer las necesarias contradicciones para el sostén de ese equilibrio**, porque donde el material... como Espíritu encarnado... mire frío en extremo, es porque necesariamente hay calor también. Y donde digas que hay inexistencia de vida material, ten la seguridad de que hay existencia de vida espiritual, porque **eso es la Contradicción universal... es Conocimiento... El Conocimiento no solo es la verdad...** del error o de la falsedad sale la verdad y todo eso es Conocimiento. En consecuencia... donde te pareciera que hubiere inexistencia, ten la seguridad que hay existencia... y eso es EL TODO, allí estás.

21:27 Por eso te digo... porque si quieres adaptarlo aquello, que es un PRINCIPIO UNIVERSAL, a lo que me has preguntado al inicio, sobre la reencarnación..., donde no hay puede existir, pero lo que no debe tomarse es como otro principio de obligatoriedad porque ese no es el principio... si me comprende?

Ahí es cuando se equivoca el material porque el material lo toma como principio y solo quiere quedarse en su esfera, y no va más allá de lo que ve... alguien diría de lo que conoce. **Solo conoces tu realidad material con todas tus debilidades de materia...** y eso que conoces quieres superar, pensando que es lo único existente... no requieres superar todo para adelantar, **el Espíritu no ha de pasar por todas las circunstancias de materia, para sentirse libre de ella.** Qué quiero decir con esto?

... si usamos tus términos materiales... no has de pecar..., concibe pecar como tú entiendas el término, pero no es necesario que aprendas a pecar para que te creas superado y adelantado, porque alguien diría... has vencido al pecado. No lo necesitas para adelantar.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia....

**no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo,
ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.**

En Google Chrome

<http://uncaminoalaverdad.com/>

Created with

 **nitro**PDF[®] professional
download the free trial online at nitropdf.com/professional

Las barreras del mundo de materia, son de la materia no del Espíritu... el Espíritu las supera con facilidad, tan fácil como, no tomándolas siquiera en cuenta... y habrás adelantado.

24:18 **Con esto qué te quiero decir...?**

vamos al ejemplo de tu propio mundo material... podrás ser en sexo lo que tú quieras ser... y adelantarás con lo que eres, pero no necesitas vivir la otra realidad, quiero decir el otro sexo para comprender su circunstancia... por qué...?

porque eso es Pensamiento, porque el Pensamiento es completo... porque **EL PENSAMIENTO tiene el Conocimiento del TODO UNIVERSAL**. La materia requiere, por decirlo así... de los dos polos o de los dos extremos, para entender su vivencia... al Espíritu le basta con el Pensamiento.

Por eso es que para adelantar, **para evolucionar espiritualmente no requieres todo el Conocimiento del mundo de materia**. Como materia quizás requieras... según tu propia comprensión desde luego... acaparar títulos, para según tú llenarte de Conocimiento.

El Espíritu no requiere los títulos para el Conocimiento, le basta con entender el Pensamiento, ese es el verdadero Conocimiento.

Otra cosa es el enfoque de subsistencia material, pero aún en el enfoque de subsistencia material... **los que tú llamaste Mesías... aprendieron a vivir con el Pensamiento...** o acaso a quien dices tú Jesús, Buda o Mahoma... o como los quieras denominar, pusieron el título por delante para subsistir... créeme que lo que pusieron fue el Pensamiento, **el Pensamiento obra, el Pensamiento es Acción, el Pensamiento te dará subsistencia**, pero claro está... sólo para ti, solo para aquel que lo posea... en este caso... el Mesías, el elegido dirías tú... así es. Por qué...?

Porque simplemente, en ese caso, el Pensamiento es particularidad... el Pensamiento es de aquel no de los demás. Otra cosa es que el Pensamiento de aquel, trata de florecer en los demás... el germen dirías tú de la llama viva... entendida como el albedrío de la superación.

Pero si bien es cierto que aquello da alimento, eso sostendrá solamente al Espíritu en verdadera perfección... no a aquel que esté al vaivén de las circunstancias, no puedes crear hoy e ignorar mañana lo que crees ahora... porque no tendrás alimento del Espíritu. No puedes buscar al PADRE CREADOR DE LO EXISTENTE, y mañana desconocer su existencia; no puedes en suma... olvidarte de lo que eres,.... y cuando estás al final... querer volver a ser lo que no fuiste.

EL SEÑOR está con sus hijos... pero los hijos han de aprender a estar con EL SEÑOR.

EL PADRE DE MISERICORDIA, LA LUMINOSIDAD te da la mano, y la mano es Fortaleza espiritual... quizá al comienzo la tomes con recelo, aquello no importa... solo tómala y camina... es todo lo que pide EL SEÑOR.

Debés aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia....

no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo,

ese es el secreto de la iluminación para tener **FORTALEZA ESPIRITUAL**.

En Google Chrome <http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD....

ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS....

*EL SEÑOR no pide adoración, EL SEÑOR no pide idolatría... **EL SEÑOR solo te pide comprensión... comprensión de tu realidad... y tu realidad es vivencia de Espíritu.***

Créeme hermano... que si aprendieras a vivir espiritualmente..... nada te faltaría porque lo tendrías todo... el alimento no es materia el alimento es palabra... porque el cuerpo... el cuerpo que encapsula a tu Espíritu se llenará de la energía de Espíritu.....

Tienes alguna inquietud?

PARTICIPANTE 9

Gracias hermano.

HERMANO

Ahora yo os dejo....

Que la paz del SEÑOR quede con vosotros

TODOS

Y con su Espíritu

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia....

**no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo,
ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.**

En Google Chrome

<http://uncaminoalaverdad.com/>